

16.02.2026 - 13:30 Uhr

La pollinisation précoce affecte fortement les personnes allergiques – ecofort propose des solutions efficaces pour l'air ambiant

(Communiqué de presse, Nidau, 16 février 2026) – La saison des pollens n'est plus depuis longtemps un sujet purement printanier. Pour de nombreuses personnes concernées, elle commence dès les premières semaines de l'année et dure plusieurs mois. La période pendant laquelle les personnes allergiques doivent s'attendre à des symptômes presque quotidiens s'allonge donc. Chez ecofort, cette évolution est également très nette : depuis des années, nous observons que la demande de solutions pour les personnes allergiques commence de plus en plus tôt dans l'année.

Pendant la saison pollinique, la vie devient particulièrement pénible pour de nombreuses personnes allergiques, et pas seulement à l'extérieur. Le pollen peut également s'accumuler à l'intérieur et, combiné à un air sec, avoir un effet plus important sur l'organisme. Les particules fines ou les taux élevés de CO₂ irritent davantage les voies respiratoires et peuvent aggraver des symptômes tels que les yeux larmoyants, l'irritation des muqueuses ou les troubles du sommeil.

Comme il est difficile d'influencer la pollution à l'extérieur, il est d'autant plus important de créer un bon climat intérieur. Pour un climat intérieur sain, il est donc recommandé d'utiliser de manière ciblée des purificateurs d'air et des humidificateurs hybrides. Les personnes allergiques peuvent ainsi se soulager de manière notable.

Les purificateurs d'air équipés d'un filtre HEPA éliminent efficacement le pollen, la poussière et autres allergènes présents dans l'air ambiant. Les humidificateurs hybrides tels que l'ecoQ HumidAir H400 garantissent en outre un taux d'humidité sain, ce qui réduit encore plus les effets du pollen. Cela est particulièrement important pendant la période de chauffage, lorsque l'air est souvent trop sec.

Grâce à ses solutions combinées de purification et d'humidification de l'air, ecofort contribue à créer un climat intérieur plus sain, pour un plus grand bien-être malgré une longue saison pollinique.

À propos de l'entreprise

ecofort SA est un fournisseur suisse de produits innovants, de haute qualité et efficaces sur le plan énergétique pour un climat intérieur confortable et sain à la maison et au travail. ecofort pense qu'un climat intérieur confortable et sain doit être compatible avec une utilisation responsable de l'énergie. L'entreprise distribue des marques qui sont uniques en Suisse et développe des marques propres qui font de l'ombre aux produits existants.
<https://ecofort.ch>

ecofort SA
Ipsachstrasse 16 | 2560 Nidau
032 322 31 11 | info@ecofort.ch

Personne de contact
Cegen Woldeiesus
Responsable marketing de contenu | Médias
+41 32 511 11 70 | cegen@ecofort.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100090122/100938461> abgerufen werden.